

# バンドー通信

VOL. 167 NO.250901

9月号

ケアポートバンドー弘前



# グループホームバンドー大館



7月26日  
グループホームバンドー大館  
とケアポートバンドー大館の  
合同にて、バンドー夏祭りが  
開催されました。コロナ禍で  
休止していましたが、5年ぶ  
りの開催となりました。



大館鳳鳴高校の生徒さんのボランティア活動での協力のもと、焼きそば、焼き鳥、フランクフルト、チョコバナナ等の美味しいお食事を頂きました。鳳鳴高校の生徒の皆さんには、調理の他、配膳や椅子、テーブルの準備、ゲームを通して利用者と交流して頂きました。

入居者の皆さんは千本引きやヨーヨー釣りを堪能し、大変喜ばれていました。「楽しかったよ」「面白かった」等のお声が聞かれていました。  
当日の様子は地元の新聞にも掲載されました。



とも意見を交わした。  
今回のテーマである「各  
地方で働くのかについて  
桜庭さんは「地方にいても  
タシカチを自らに表現す  
き時代だから」と述べた。

夏祭りでの料理振る舞う  
鳳鳴も運営に協力  
バンドー大館  
大館市御成町の料老人ホ  
ーム・ケアポートバンドー  
大館グループホームバンド  
ー大館で26日、夏祭りが開  
かれた。大館鳳鳴高校生徒が  
ボランティアで協力し、焼き  
そばや焼き鳥を振る舞っ  
て利用者と交流した。

同施設は田、青森県で  
介護サービスを行うパ  
ーエルフエスエル（本  
・青森県弘前市、坂本新社  
ていない。法人や事業者の  
経営難の厳しさを示す  
で、買収をめぐり組  
んでいく」と述べた。増  
増益など「年度計画につ  
いても説明した。

長が運営する、利用者楽  
しんでもらおうと、コロナ禍  
で休止していた夏祭りを年  
ごとに開催した。  
鳳鳴高校部有志の1  
3年生14人がボランティア  
として参加。焼きそばや焼  
き、フランクフルトなどの調  
理、配膳、椅子・テーブルの  
準備を行ったほか、ヨーヨー  
釣りなどのゲームも利用者  
を流した。利用者からは  
「おかげさまで、感謝の声  
が聞こえてきた」と話した。

体を鍛えたいという  
7月1日の「理学療法  
目と接点の灌漑を「理学

理学療法士は理学療法や  
理学療法士の福祉、地域住  
の健康増進の観点、地域中  
央、県民の受容と関係

利用者には料理を配って触れ合う生徒  
(バンドー大館)

将棋選頭大館支部  
小中学生大会  
8月3日  
日本将棋連盟大館支部  
協賛で、選頭大館支部小  
大館市中央公民館で第  
大館市小・中学生将棋  
会を開催し、午の部は  
同日30分開催。  
天館市小・中学生将棋  
会を、午の部は同日  
者C級(初級)から級  
者のラッシュに分けて対局  
する。  
参加無料。昼食や飲み物の  
ほか、マスクも各自持参  
問合わせは原智恵子  
(0202-752017-05)

木村自動車工業 木村自動車工業 木村自動車工業 木村自動車工業 木村自動車工業 木村自動車工業 木村自動車工業 木村自動車工業



# ケアポートバンドー弘前



6月30日、近くの薬王堂までお買い物に行きました。ゆっくりと店内を見て回り、どれにするか悩みながらそれぞれ好きなものをご購入されました。最後は外の空気に包まれながら、皆さんでアイスクリームを食べると、ひときわ美味しく感じられたようです。少人数での外出となりましたが、久しぶりの外出で終始笑顔がこぼれていました。



7月26日、地域の「子供人形ネプタ」の町内運行が行われ、来ていただきました。この日を待ちに待っていた入居者様は、手拍子をしながら出迎え、大迫力のねぷたとお囃子に皆さん大変盛り上がりました。また、子どもたちとの触れ合いを楽しまれ、「また来年も来てね」と声をかけていました。

ケアポートバンドー弘前にも手拍子をしながら出迎え、大迫力のねぷたとお囃子に皆さん大変盛り上がりました。また、子どもたちとの触れ合いを楽しまれ、「また来年も来てね」と声をかけていました。

# ケアポートバンドー青森



施設の駐車場に、若芽保育園のねぷたが来ていただきました。今年は「金太郎と熊」「牛若丸」「桃太郎鬼退治」の3台が出陣です。花笠を付けた若芽保育園の園児の皆さんが「ラッセラー！ラッセラー！」のかわいい声を届けていただきました。お囃子は笛、太鼓、ががしこと本格的。入居者様も大変喜んで、皆さんから元気を頂きました。